



Wiesbaden, den 02.10.2008

Attraktivität des Polizeiberufs steigern !

Die Bewerbungen zu den Studiengängen 2009 sind erschreckend niedrig. Entgegen früherer Bewerberlagen interessieren sich immer weniger Abiturienten für den Polizeiberuf.

Die Gewerkschaft der Polizei fordert die Attraktivitätssteigerung unseres Polizeiberufs und sieht in dem Rückgang von geeigneten Bewerbern einen deutlichen Zusammenhang in der aktuellen und zurückliegenden Politik.

Die Attraktivität des Polizeiberufs muss gesteigert werden:



Kontinuierlicher Personalzuwachs ist Garant für ausgewogene Belastungen

Dynamische Besoldungsentwicklung durch faire Verhandlungen

Transparente, verlässliche und ausreichende Aufstiegsmöglichkeiten

Ruhegehaltsfähigkeit der Polizeizulage erhalten

Wechselschichtzulage für Sondereinheiten.

Lebensarbeitszeit: 60 Jahre sind genug!

Moderne Ausstattung und Arbeitsplätze weiterentwickeln.

Die GdP fordert, die Polizei durch eine verlässliche und verantwortungsbewusste Innenpolitik und die Schaffung von zukunftsfähigen Rahmenbedingungen für junge Menschen wieder attraktiv zu gestalten!